
令和３年第２回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

                             №1 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月11日(金) 

午前 

１ 西﨑 甚吾 １．自主財源を確保する対応について 

(1) 令和２年度の「ふるさと納税応援寄附金」の

実績と、結果をどのように捉えて今後の検討

にどう活かしていくかを問う。 

(2) 寄附金の獲得や増額を図る、新たな対策を１

日も早く実施すべきですが、どのように対応

していく考えがあるのか問う。 

(3) 「企業版ふるさと納税制度」の活用に向け、

どのような対策で、どのような企業へ対応す

るのかも問う。 

(4) 市は「サンアール磯部」の協定書を見直し、

全体の売得金等の把握を行い、市長は競馬組

合との交付金の復活交渉を実行する考えがあ

るのか問う。 

２．指定管理者制度の導入について 

(1) 市観光休憩舎（創造の森横山、安乗岬園地、

国府白浜園地）、浜島磯体験施設海ほおずき、

志摩パークゴルフ場、これらの施設への指定

管理者制度の導入実施について問う。 

(2) 志摩市観光農園、道の駅「伊勢志摩」、ともや

ま公園、市が直営する施設に、指定管理者制

度の導入を推進するのかどうか、導入につい

て執行部の見解を問う。 

60分 市長 

副市長 

担当部長 

担当参事 

６月11日(金) 

午前 

２ 山本 桂史 １．新型コロナワクチン接種について 

(1) ワクチン接種までの流れについて。 

(2) 接種順位について。 

(3) 市長等の接種について。 

(4) キャンセル者の対応について。  

(5) 次の順位者接種時期について。 

(6) 全市民接種完了時期について。 

(7) 接種後の副反応について。 

(8) 通常のインフルエンザ感染関係について。 

(9) 歯科医師等への接種依頼について。 

60分 市長 

担当部長 

６月11日(金) 

午前 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

坂口  洋 

 

 

 

 

１．新型コロナワクチン接種について 

(1) 接種の進捗状況を問う。 

(2) 接種事業で明らかになってきた課題はあるの

か。 

(3) 今後の見通しを問う。 

60分 

 

 

 

 

市長 
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                             №2 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月11日(金) 

午前 

 

３ 

  

坂口  洋 

  

２．医療体制の確保について 

(1) 危機を乗り越える医療体制は確保できている

のか。 

(2) 医療体制の確保について県・関係機関と協議

を行ってきたのか。 

３．検査体制の拡充について 

(1) 検査体制の拡充について検討したか。 

４．事業者への支援策について 

(1) 観光業、飲食業、農水産業に対する次の支援

策は何か。 

５．創造の森横山整備事業と市の自然保護行政に

ついて 

(1) 駐車場計画地がショウブ園、ビオトープに変

更になっているが、ここに生息する希少生物

の保護をどうするのか。 

(2) 環境省モニタリングサイト1000の調査地点に

なっているが、この地点を埋め立てるなら、

市はこの調査の継続にどう責任を持つのか。 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月11日(金) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大西 美幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．新型コロナワクチン接種事業は円滑に進んで

いるか 

(1) 新型コロナワクチン接種開始の現状を問う。 

①高齢者の接種対象者数と希望者数及び施設入

所者への対応は。 

②高齢者以外の対象者への接種開始はいつ頃を

想定しているのか。 

③志摩医師会から協力参加している医師数と看

護師等スタッフの総数は。 

④接種開始から見えてきた想定外の事案と今後

への改善点は。 

２．安全安心な放課後児童クラブの在り方を考え

る 

(1) 安全安心な放課後児童クラブの在り方を考え

る。 

①その後の東海放課後児童クラブの現状に改善

は見られたのか。 

②防災面から見た放課後児童クラブの設置場所

は安全安心か。 

 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 

担当部長 
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                             №3 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月11日(金) 

午後 

４ 大西 美幸 ③教育委員会は移転理由が明確に示されない限

り、残された４校区の校舎敷地内への移転は

本当に難しいと考えているのか。 

60分 市長 

教育長 

担当部長 

６月11日(金) 

午後 

５ 

 

松井 研二 

 

 

１．新型コロナウイルスのワクチン接種について 

(1) ワクチン接種の進捗状況と今後の予定につい

て問います。 

(2) 余剰ワクチンの取り扱いについて問います。 

２．ＩＣＴを活用した取り組みについて 

(1) ＳＮＳ等の情報発信ツールの活用について問

います。 

(2) ＩＣＴを活用した高齢者世帯への支援につい

て問います。 

３．住宅用火災警報器の設置促進について 

(1) 現在の設置状況や周知状況、課題などに対す

る認識を問います。 

(2) 住宅用火災警報器未設置世帯に対する支援策

について問います。 

60分 

 

市長 

消防長 

担当部長 

 

６月11日(金) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前田 俊基 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．新型コロナ感染症ワクチンの接種状況とこれ

からの進め方について 

(1) 65歳以上の高齢者へのワクチン接種が順調に

進んでいますが、現在の進捗状況は。 

(2) ワクチン接種の順番はどのように決定づけら

れているのですか。 

(3) キャンセルが出たときのワクチンの取り扱い

をどのように取り決めていますか。 

(4) 副反応を訴える接種者の状況はどのようにな

っていますか。また、どのように対処してい

るのですか。 

(5) 接種日程は医療機関が休業となる木曜、土曜、

日曜であり、帰宅後の体調の変化に不安を覚

える、という声もありますが、今後どう考え

ますか。 

(6) 志摩市に住所を置きながら市外や県外にて生

活する学生などへのワクチン接種は如何に進

める考えですか。 

(7) ワクチンの入手計画と接種体制をどう講じて

いく考えですか。 

 

45分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和３年第２回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

                             №4 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月11日(金) 

午後 

６ 前田 俊基 (8) ５月18日に志摩市職員の約40%にあたる280名

がワクチンの事前投与が済まされていたとの

ニュースが話題になりましたが、改めて理由

を述べてください。 

２．観光業への打撃の現状と対策は 

(1) 観光業に関連する業種・業態の比率が高い、

志摩市の観光産業における現在の経営実態

は。 

(2) 観光産業に就業する従事者の処遇の悪化を市

ではどのように捉えていますか。 

(3) 著しく収入が減少する世帯を救うための手立

てを講じていく考えはありますか。 

３．今春の就職状況について 

(1) コロナ禍における就職状況の悪化が懸念され

ていましたが、今春新卒者の就職に関する状

況は。 

(2) 全国的に就職地には、地元志向が戻っている

との情報も聞かれますが志摩市の状況はどう

ですか。 

45分 市長 

担当部長 

６月14日(月) 

午前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金子 研世 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．新型コロナウイルスのワクチン接種について 

(1) 65歳以上の高齢者へのワクチン接種から得た

課題をどのように検証しているかを問う。 

(2) ７月以降のスケジュールをどのように検討し

ているかを問う。 

(3) 接種率向上に向けた本市に取り組みについて

問う。 

２．道路の安全確保と財源確保について 

(1) 市内における交差点緊急点検後の対策の進捗

状況を問う。 

(2) 道路新設改良工事費の財源確保について問

う。 

３．市内小中学校へのフッ化物洗口実施について 

(1) 令和元年第３回定例会以降、どのような検討

をおこなったのか。 

(2) フッ化物洗口実施に向けて、教育長の見解を

問う。 

４．犯罪被害者とその家族を支援できる条例の制

定について 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和３年第２回志摩市議会定例会一般質問一覧表 

                             №5 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月14日(月) 

午前 

７ 金子 研世 (1) 平成31年第１回定例会以降、どのような検討

をおこなったのか。 

(2) 条例制定に向けて、市長の見解を問う。 

60分 市長 

教育長 

担当部長 

６月14日(月) 

午前 

 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

 

 

井上 幹夫 １．新型コロナウイルス感染症のワクチン接種に

ついて 

(1) ワクチン接種の現在の状況と今後の予定・計

画を問います。 

(2) 市指定避難所でワクチン接種を行っている会

場について、避難所開設が必要な時の計画を

問います。 

(3) ワクチン接種の当日に急きょキャンセルが出

た場合の対応およびルールを問います。 

(4) 市が行なった看護師募集の結果を問います。 

(5) 自力でワクチン接種会場に行くことができな

い市民への対応の現状を問います。 

２．市民の安全安心について 

(1) 消防団および市消防本部について 

①運転免許制度変更による消防団員の消防車運

転の支障の有無を問います。 

②広域消防組合から市消防本部に移行したこと

による新たな課題の有無を問います。 

(2) 避難経路の安全について 

①避難時に妨げとなりそうな樹木伐採の対応に

ついての考えを問います。 

②大雨による道路冠水について問います。 

(3) 避難所について 

①コロナ禍における避難所運営について問いま

す。 

②市内の民間宿泊施設との災害時の協定につい

て問います。 

③複合施設として高台移転する建物について問

います。 

60分 

 

市長 

担当部長 

 

６月14日(月) 

午前 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

 

下村 卓也 

 

 

 

 

 

１．農業施策について 

(1) 市の農業政策の方向性を問う。 

(2) 基盤整備の取り組みの実施を問う。 

(3) 地権者に対する基盤整備支援の考えを問う。 

(4) 稲作における担い手の育成成果を問う。 

(5) 高齢化する小作農家への支援策を問う。 

60分 

 

 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 

担当参事 
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                             №6 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月14日(月) 

午前 

９ 下村 卓也 (6) 志摩市で生産された玄米をふるさと応援寄附

金の返礼品に加える考えを問う。 

(7) 獣害駆除対策の一層の効果を上げる方策を問

う。 

(8) 電柵等設置委託補助金の新設の考えを問う。 

(9) 農道から市道への格上げ又は受益者負担の見

直しを問う。 

２．内水排水対策について 

(1) 下之郷区との協議状況と対策が進まない理由

を問う。 

(2) 災害対策用ポンプ配備の考えを問う。 

３．宿泊事業者支援について 

(1) 市独自の政策を問う。 

60分 市長 

副市長 

担当部長 

担当参事 

 

６月14日(月) 

午後 

10 渡辺友里夏 １．「断らない相談支援」重層的支援体制整備事業

の志摩市の取り組みについて 

(1) 重層的支援体制整備事業の取り組みへの考え

方。 

(2) 進捗状況。 

(3) すでにある福祉総合相談窓口と、この事業と

の違い。 

２．ヤングケアラーに対する志摩市の取り組みに

ついて 

(1) 教育委員会はヤングケアラーの状況把握はし

ているか。 

(2) 教育委員会のヤングケアラーに対する考え

方。 

(3) 教育委員会のヤングケアラーに対する取り組

み方。 

(4) 相談できる場所・機会はあるか。 

(5) 対応の仕方。 

(6) 志摩市のヤングケアラーへの取り組み方。 

(7) 早期発見、支援を行うため、福祉介護、教育、

医療等の連携はしているか。 

(8) 支援の仕組み。 

30分 市長 

教育長 

担当部長 

６月14日(月) 

午後 

 

 

11 

 

 

 

森  光子 

 

 

 

１．学校等における生理用品の配布について 

(1) 福祉の増進、人権教育の視点から児童や生徒に

生理用品の配布を求める。 

 

60分 

 

 

 

市長 

担当部長 
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                             №7 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月14日(月) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森  光子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①小・中学校・高校のトイレにトイレットペー

パーと同様に生理用品を備え付ける計画はな

いか。 

②保健室の生理用品の設置も工夫すべきではな

いか。 

③トイレ配布を進めるにあたって、事前に趣旨

や提供場所の周知を。 

④初経についての性教育を現在４年生の保健体

育でやっているが、３年生で行うことについ

てどう考えるか。 

２．防災について 

(1) 南海トラフ地震が来るかもしれないという状

況の中で市民のいのちを守れるのかを問う。 

①志摩小・志摩中・浜島中学校の避難経路・避

難場所の安全性は確保できているか、安全な

場所に避難した後の計画はどのようになって

いるか。 

②志摩町越賀地域の高台への多目的施設建設、

志摩町幼保園の高台移転について今年度は測

量・設計などの予算が組まれていて完成予定

は令和６年３月になっているがもっと早く建

設できないものか。 

③大王町畔名地区、志摩町片田地区、阿児町国

府地区、甲賀地区の津波避難施設の達成予定

が令和４年から１地域ごと１年おきに進む計

画。もっと早く進めるべきと思うが何か障害

や課題があるか。 

➃浜島町南張地区の高台避難施設の確保は進ん

でいるか。 

(2) 避難所の備蓄状況到達と課題について。 

①学校の児童・生徒用の備蓄についてはどうい

う考えか。 

②各避難所の備蓄品の現状と課題は何か。 

３．サンライフあご、健康増進センターの改修工

事の計画について 

(1) 今年度は改修工事の設計が予算化されている

が、今後の改修工事や一部解体について、ま

たその後の計画はどのようになっているか。 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

担当部長 
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                             №8 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月14日(月) 

午後 

 

11 森  光子 ①市民の健康増進の大きな役割を担っている、

アスレチックジムやプールは子どもから高齢

者、障がい者が利用している。このようにニ

ーズのあるプールの維持継続の計画はある

か。 

60分 市長 

担当部長 

６月14日(月) 

午後 

12 野名 澄代 １．新型コロナウイルスの集団感染防止対策につ

いて 

(1) 集団感染防止対策として、厚生労働省が自治

体に要請する高齢者施設での定期検査につい

て。 

(2) 市役所内で感染情報は共有されていますか。 

(3) 各課は所管先に感染情報を発信し、注意喚起

を行っていますか。 

(4) 市と事業所との感染情報の共有と感染を抑え

る連携はできていますか。 

(5) 感染が判明した時点で、市の感染症対策本部

の対応について。 

２．ワクチン接種について 

(1) ワクチン接種を不要とした人は対象者の何パ

ーセントですか。また不要とした主な理由。 

(2) 当日キャンセルの状況。 

(3) キャンセルされたワクチンの利用方法につい

て。 

(4) ワクチン接種の優先順位について。 

60分 市長 

担当部長 

６月15日(火) 

午前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中村 和晃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．アフターコロナの観光業支援策について 

・アフターコロナの観光業支援について、会見で

も述べられていましたが、具体的な考えを聞き

ます。 

(1) 新型コロナウイルス感染症の影響が１年強経

った現状把握をどのようにされているか。 

(2) 様々な想定をされていると思うが、面として

捉えるための準備をどのように行っているの

か。 

２．志摩町の防災対策、施策のこれまでの取り組

みと今後の進捗について 

・12月議会の答弁を受け、課題や問題解決に向け

た取り組みと方向性を確認し、早期進捗を図る。 

 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 
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                             №9 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月15日(火) 

午前 

13 中村 和晃 (1) 防災対策等推進委員長が感じた課題や問題点

はどのようなものか。 

(2) 志摩町自治会連合会に対してのその後の動き

は。 

(3) 平成24年に締結している志摩医師会との協定

書は、書かれているように準備が進んでいる

か。 

(4) 医師会の一員である志摩市民病院院長の意見

はどのように反映され、市の防災計画との整

合性が図られているか。 

(5) 感染症を考慮した救護所、避難所運営につい

ての協議はどこまで進んでいるか。 

(6) 東日本大震災時に応援派遣された職員は何名

残っているか。また引継ぎはしっかりと行わ

れているか。 

60分 市長 

副市長 

担当部長 

６月15日(火) 

午前 

 

14 

 

濱口  卓 

 

１．水産業振興対策について 

(1) 「磯焼け」の現状と課題について問います。 

(2) 具体的な「磯焼け」対策について問います。 

(3) 今後の水産振興への取り組みについて問いま

す。 

２．水道事業の財政計画について 

(1) 財政計画の考え方と課題について問います。 

(2) 料金改定の考え方について問います。 

60分 

 

市長 

副市長 

担当部長 

 

６月15日(火) 

午前 

 

15 

 

山下  弘 １．橋爪市政について 

(1) 橋爪市政も半年が過ぎましたが、経過報告と

今後の市政への取り組みについて市長に問

う。 

２．市内自治会の組織・活動の現況と課題、今後

の方向性について 

(1) 自主防災計画に基づく活動の今後の取り組み

について問う。 

(2) 清掃・美化活動における（ごみ集積場）今後

の取り組みについて問う。 

(3) 行政からの配布物の配布・回収の課題につい

て問う。 

30分 市長 

担当部長 

６月15日(火) 

午後 

 

16 

 

 

小河 光昭 

 

 

１．志摩の海から海藻が消える緊急事態、志摩市

の磯枯れ対策を問う  

(1) 磯枯れの現状をどこまで把握していますか。 

60分 

 

 

市長 
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                             №10 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月15日(火) 

午後 

16 小河 光昭 (2) 磯枯れ対応策は。 

(3) 磯枯れ対策でガンガゼ駆除に今年度予算付け

しましたが、現在の進捗状況は。 

(4) 一部の地区では、鳥羽の養殖アラメを仕入れ

て浜にまく対策を行っていますがこの対策に

対する志摩市の考え、今後の対応は。 

(5) 海を守るために生活雑排水垂れ流しはダメだ

と訴え、対応をお願いしていますが、その進

捗状況は。 

(6) 海、川、森、自然は、つながっています。海

を守るために、志摩市内での樹木を伐採して

の太陽光発電はやめるべきと考えますが、市

長の考えは。 

60分 市長 

６月15日(火) 

午後 

17 谷口  覚 １．みえ県民意識調査について 

(1) 調査の結果をどのように分析されています

か。 

(2) 要因は何だと思われていますか。 

(3) 幸福感を高めるため、どのような政策を推進

していきますか。 

２．新型コロナ感染対策について 

(1) 市の高齢者施設と障がい者施設の職員にＰＣ

Ｒ検査を無料で実施する考えはありません

か。それともワクチン注射が行き届いたら、

する必要はないと考えますか。 

３．ふるさと納税について 

(1) 我が市は順調に推移していますか。 

(2) 募集に要した費用は大きくなっていません

か。 

(3) 返礼品の採用について誰が選んでいますか。

改善すべき点は何かありますか。 

４．漁業振興事業工事について 

(1) 進捗状況をたずねます。 

60分 市長 

担当部長 

６月15日(火) 

午後 

 

 

 

 

18 

 

 

 

 

 

上村 秀行 

 

 

 

 

 

１．高齢者向け集団接種について 

(1) 志摩市においては５月20日から65歳以上の高

齢者向け集団接種が始まっています。接種高

齢者の対象人数は19,928人です。集団接種会

場での接種を希望している高齢者は16,479人

と聞いています。ワクチン接種を受けた市民

60分 

 

 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 
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                             №11 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月15日(火) 

午後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

18 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上村 秀行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の方からはスムーズに注射を打ってもらった

などの話を聞いております。私が複数回、接

種会場を回り現場確認させていただきまし

た。現時点５月31日においては11,016人の方

が接種を受けているとお聞きしております。

キャンセル数は131人です。キャンセル分は高

齢者施設の方に68人分接種に回されたとお聞

きしております。63人分は使用せず残してい

ると思います。また、高齢者の集団接種の終

了予定は６月27日と確認させていただきまし

たが、この進捗状況で間違いないか確認させ

ていただきます。 

(2) 予約の日が夫婦で別の日になってしまったと

いうような声を市民から聞きました。高齢者

の中でも若い方々の予約日が早かったようで

あるようにお聞きしております。希望調査を

とった後どのように予約をあてはめたのかお

聞きします。 

(3) ワクチン接種を受けた後、副反応があること

が報告されているとお聞きしています。接種

後に体調が悪くなった場合に備え救護室を用

意されていると確認させていただいています

が、救護室を利用した方は８人いると確認さ

せていただきましたが、間違いありませんか。 

(4) 高齢者向け集団接種の従事する市職員にワク

チン接種を行ったとのことですが、市職員に

ワクチン接種を行ったのは厚生労働省の指示

だと思いますが、詳しく説明してください。 

(5) 高齢者の接種が終わった後、市民のワクチン

接種が始まります。日本政府は５月28日に７

月から９月にかけて約７千万回分を都道府県

に配送すると発表していますが、次の志摩市

におけるワクチン接種の計画についてお聞き

します。 

(6) 接種会場を複数回、現場確認させていただき

ましたが、接種従事者がしっかりと休憩が取

れていないように思いました。配慮はされて

いますか。 

60分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

副市長 

担当部長 
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                             №12 
質問 

予定日 
受付順 議員氏名 一 般 質 問 内 容 

発言 

時間 

答弁を 

求める者 

６月15日(火) 

午後 

18 上村 秀行 (7) ワクチン接種実施を進めていく上で市民に対

して安心安全な接種実施について市長の考え

をお聞きします。 

２．農福連携のさらなる強化について 

(1) 農福連携にかかる活動と、ジョブトレーナー

の養成についてお聞きします。 

(2) このことについて、福祉分野からの考えをお

聞きします。 

(3) 今後の志摩市の農業政策と農村地域の人手不

足が深刻な状況の中、志摩市独自の田舎応援

隊を結成する考えがあるかお聞きします。 

３．障がい者優先調達の推進について 

(1) 令和３年度の予算において令和元年度実績で

比較すると県内29市町村中15番目程度の順位

に躍進しておりますが、今後のさらなる推進

について、どのように考えているかお聞きし

ます。 

60分 市長 

副市長 

担当部長 

 


